

**RESNARKOBA**

# Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Desa Mekarwangi Sosialisasikan Keamanan dan Ketertiban di Kampung Cijemlonh

Sukabumi - [SUKABUMI.RESNARKOBA.ID](http://SUKABUMI.RESNARKOBA.ID)

Jul 8, 2024 - 08:27



*Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Desa Mekarwangi Sosialisasikan Keamanan dan Ketertiban di Kampung Cijemlonh*

Polres Sukabumi Polda Jabar - Bhabinkamtibmas Desa Mekarwangi, Bripka

Agung Wardayanto, melaksanakan kegiatan Sambang atau Door To Door System (DDS) dengan warga masyarakat di Kampung Cijemlonh, RT 13/04, Desa Mekarwangi, Kecamatan Kalibunder, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini berlangsung pada Minggu, 7 Juli 2024, mulai pukul 15.00 WIB hingga selesai.

Dalam kegiatan tersebut, Bhabinkamtibmas berinteraksi langsung dengan warga, menyampaikan beberapa pesan penting terkait keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas).

"Partisipasi aktif warga dalam menjaga keamanan dan ketertiban sangat penting. Kami mengajak masyarakat untuk melaksanakan ronda malam dan menyampaikan pesan Kamtibmas kepada sesama warga agar tidak terjerumus dalam paham radikalisme dan anti Pancasila," ujar Bripka Agung Wardayanto.

Bripka Agung juga menekankan pentingnya melaporkan segera kepada Bhabinkamtibmas atau aparat Desa Mekarwangi jika terdapat permasalahan yang dapat menimbulkan kekacauan atau viral di media sosial. "Segera laporkan setiap permasalahan agar dapat segera ditangani dan tidak menyebar luas," tambahnya.

Dalam upaya mengantisipasi tindak pidana perdagangan orang (TPPO), Bripka Agung mengingatkan warga agar tidak tergiur dengan tawaran bekerja di luar negeri yang tidak jelas. "Kita harus berhati-hati agar tidak menjadi pelaku maupun korban perdagangan manusia," katanya.

Selain itu, ia juga mengingatkan warga untuk selalu waspada terhadap kemungkinan terjadinya longsor, terutama saat musim penghujan. "Jika terjadi longsor, segera laporkan kepada petugas RT, perangkat Desa Mekarwangi, Babinsa, Bhabinkamtibmas, atau BPBD," ujar Bripka Agung.

Kapolsek Kalibunder, Iptu Taufick Hadian, S.IP, menyampaikan apresiasinya terhadap kegiatan ini. "Kegiatan Sambang atau DDS ini sangat penting dalam mendekatkan polisi dengan masyarakat. Melalui interaksi langsung, kita bisa memberikan edukasi dan memastikan warga merasa aman dan terlindungi," ujar Iptu Taufick Hadian. "Kami berharap kegiatan ini dapat terus dilakukan secara rutin untuk menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah kita."

Selama kegiatan berlangsung, situasi di Kampung Cijemlonh tetap aman dan kondusif. Warga menyambut baik kehadiran Bhabinkamtibmas yang turut serta dalam aktivitas sehari-hari, menunjukkan sinergi yang baik antara aparat keamanan dan masyarakat.